



Hay coincidencia en que es necesaria una reforma: Morena

Necesario que se garantice la idoneidad de perfiles judiciales

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, sostuvo que hay voluntad política por parte de la Coalición Sigamos Haciendo Historia para escuchar las distintas voces en torno a la reforma judicial y analizar, debatir y cuestionarla con estricto apego a la defensa de los derechos de las y los más de 50,000 trabajadores de este poder.

En este contexto celebró que el inicio de la segunda fase de los Diálogos Nacionales sobre la Reforma Constitucional al Poder Judicial fue un gran

ejercicio democrático y destacó la coincidencia de las y los participantes respecto a que existen deficiencias en el sistema de justicia, por lo que, dijo, resulta necesario avanzar hacia una reforma.

“Hay coincidencia en que es necesaria una reforma al Poder Judicial y respetar la voluntad popular”, apuntó.

Asimismo, el líder parlamentario, respecto a la carrera judicial, señaló fundamental que al momento de postular jueces, magistrados y ministros para que sean electos por el pueblo, se garantice la

idoneidad de los perfiles, así como su autonomía.

Por otro lado, subrayó la importancia de fortalecer la carrera judicial a fin de garantizar autonomía, conocimiento, certeza jurídica, así como terminar con el nepotismo, como se planteó desde 2022.

Adelantó que en los próximos foros que serán celebrados en Jalisco, Toluca, Chiapas, Veracruz, Puebla, Saltillo y Sinaloa se tocarán diversos temas relacionados con la reorganización del PJJ, su integración y tiempos de los encargos. (Maritza Pérez)